
Abg. Krauß begrüßte die Erhebung und vor allem, dass sie nicht nur auf dem Abschnitt 
Bonn/Siegburg, sondern auch im Bereich Königswinter/Bad Honnef durchgeführt werden solle. 
Das trage zur Versachlichung bei und bringe die Kooperationspartner dem angestrebten Ziel, 
die Betriebsqualität auf der Stadtbahnlinie 66 zu verbessern, ein ganzes Stück näher. 
 
Abg. Steiner schloss sich den Ausführungen seines Vorredners an. Darüber hinaus erkundigte 
er sich, wann mit der im letzten Jahr angekündigten Verbesserung der Qualität der „alten 
Betriebsfahrzeuge“ zu rechnen sei? 
 
Planungsamtsleiter Dr. Sarikaya antwortete, nach seinem Kenntnisstand werde zurzeit noch an 
dem Prototyp eines „rundum sanierten Betriebswagens“ gearbeitet, um so ein 
ausschreibungsfähiges Produkt zu entwickeln. Die Ausschreibung und Umsetzung der 
Erneuerung von alten Fahrzeugen könne dann erst ab dem nächsten Jahr erfolgen. 
 
 


